



令和7年6月

桃山中学校ハッピー桃太郎だより



～ふるさとを愛し、夢の実現に向けて自ら学び続ける生徒の育成をめざして～

充実した学校生活のために

校長 江藤弘康

新年度が始まって2か月余りが経ちました。生徒たちは「朝読書」で落ち着いた雰囲気をつくり、授業では規律ある学習態度で前向きに取り組んでいます。昼休みには友達と談笑したり、新緑に囲まれたオープンステージでくつろいだりしています。このように生徒たちは一日を落ち着いてスタートさせ、授業と休み時間とのけじめをつけることで、学校生活を充実させています。

今年度の生徒会活動も軌道に乗り、それぞれが委員会や係の役割を果たそうと努めています。特に素晴らしいと思うのは、美化委員会を中心として全校で実践している「自問清掃」です。時間いっぱい静かに考えながら、それぞれの担当区域を一生懸命美しくしています。

生徒たちの頑張りのおかげで、本校を訪れる様々な方から「子どもたちは落ち着いて過ごしていますね。」「意欲的に学習していますね。」「学校がきれいですね。」「掃除が行き届いて気持ちが良いですね。」とありがたい言葉をいただくことがあります。たいへん嬉しく、誇らしく思います。生徒たちにも桃山中学校の生徒であることを誇りに思ってもらいたいです。

梅雨入りし、夏が訪れようとしています。健康面や安全面にいつも以上に注意する必要があります。頑張り続けて疲れがたまっている生徒は、しっかり休養してほしいと思います。適度な睡眠や食事、落ち着いた行動、読書や入浴などのリラックスできる時間の確保を心がけましょう。

これからも生徒一人ひとりが学校生活を充実させることを願っています。



6月の教育実習を終えた教育実習生からメッセージをいただきました。紹介します。

2週間という短い間でしたが、ありがとうございました。いつ、どこで会っても元気で明るい挨拶をしてくれたり、真剣に掃除に取り組んだりしている姿を見て、元気をもらったし、卒業生としてうれしく思いました。ここでのたくさんの学びを私自身の今後や次の世代へつないでいき、豊かな将来を実現させたいと思います。本当にありがとうございました。

(楠野さん 数学科)



2週間お世話になりました。とても活発で素敵な桃山中学校の皆さんと授業ができて幸せでした。美術の授業では、個性あふれる意見や真剣に制作する姿のおかげで授業をするのがとても楽しかったです。休み時間や放課後に話しかけてくれてありがとうございます。皆さんと過ごした時間を大切に、素敵な教師を目指します。ありがとうございました。

(森脇さん 美術科)



今回の実習生は2年生の担当でした。2年生の皆さんは実習生との授業に一生懸命取り組み、授業以外の時間でも、実習生と和やかに会話をするなどして交流していました。充実した教育実習に貢献してくれた2年生の皆さん、ありがとうございました。二人の実習生は今回の教育実習をとおして、教師になる決意を固めたようです。夢の実現に向けて頑張っている人を支えてくれた2年生、全校生徒の皆さん、本当にありがとうございました。

生徒は着実に成長しています。これも保護者や地域の皆様のおかげです。ありがとうございます。